
 
 
 

Resoconto Assemblea SAG Gordola 
 
 
Si è svolta venerdì scorso l’assemblea generale della Società Atletica e Ginnastica di 
Gordola, SAG. 
 
I lavori sono stati diretti in modo brillante dal Vice Sindaco di Gordola, Giorgio Carrara, 
il quale oltre aver portato il saluto delle Autorità, ha ringraziato tutti per l’opportunità 
che il Club dà a numerose famiglie a giovani e meno giovani, di praticare una sana attività 
sportiva. 
 
Ai lavori erano presenti 70 soci attivi, presenti pure il sindaco Damiano Vignuta e Diego 
Delponte direttore della Banca Raiffeisen. 
 
L’assemblea, ha approvato tutte le trattande all’odg, ed ha nominato il nuovo comitato 
per il biennio 2017-2019, 
 
a Presidente del Club Giuseppe Matasci, riconfermato,  
 
a membri di comitato; 
 
Maurizio Bisi, Luciana Matasci, Alan Matasci, riconfermati, 
 
a nuovi membri sono stati eletti, Silvano Taddei, Ursula Tami, Roland Richard, Edo Nicolet 
e Andrea Malinverno. 
 
A soci onorari del Club, Chiara Bigolin Iannarelli, Marco Koller e Fernado Santini, 
quest’ultimi i hanno lasciato il comitato. 
 
A revisori confermati Peter Zimmerman e Barbara Volpe. 
La SAG continua a proporre, ai suoi 900 soci attivi,  un ampio programma sportivo dando 
la possibilità a tutti di praticare una sana attività fisica, informazioni info@saggordola.ch. 
 
 
( allegato rapporto comitato ) 
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